## L'US Blériot a obtenu son label

C'est en la mairie de Blériot-Plage que le club de football de la commune a reçu le certificat de l'officiel Label Jeunes Espoir. Cette distinction de la Fédération Française de Football récompense la qualité du projet mise en place par le club en direction des jeunes. Il faut répondre à des critères précis : l'attraction, l'accueil et la fidélisation des jeunes ioueurs.

L'US Blériot-Plage devra veiller à offrir la pratique du football à toutes et à tous et suivre le programme éducatif et ceci pendant les trois années à venir. Guy Allemand, maire de la commune, a mis l'accent sur l'exemplarité du club de football, de ses dirigeants, éducateurs et bénévoles. Il a annoncé la future construction d'une tribune et de nouveaux vestiaires à proximité du terrain d'honneur. Jean-Claude Dagbert, secrétaire du club, excusa le président Pascal Robillard, retenu par ses obligations professionnelles, a estimé que cette



Les jeunes de l'US Blériot et leurs éducateurs ont été mis à l'honneur.

récompense est synonyme de travail et de valeur des éducateurs dirigés par Bernard Pelé responsable de l'école de football. Valeur sportive mais aussi éducative pour un potentiel jeunes de plus en plus fourni. Georges Flouret, président du District Côte d'Opale, rappela l'importance des infrastructures pour la sécurité des licenciés et Benjamin Hochart, conseiller technique du Foot Animation, incita le club à poursuivre l'amélioration de la structure du club en visant le deuxième échelon du label, le label "Excellence". La remise du certificat est assortie d'un gros lot de dotations de matériel, ballons, vêtements sportifs. © GERAND BENGE